



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Comunicado 2/2017

Coloquio de Educación se reprograma

Ciudad de México, a 9 de septiembre de 2017.

Derivado del sismo registrado el pasado 7 de septiembre y atendiendo a la normatividad de Protección Civil, que señala que cuando haya un evento de esa naturaleza mayor a 7 grados en escala de Richter, es obligatorio realizar la revisión integral de las construcciones y/o inmuebles, se les informa lo siguiente:

Que con la finalidad de garantizar la seguridad de todas y todos en nuestros espacios, se determinó que los días 11 y 12 de septiembre próximos, se realizarán los trabajos estructurales necesarios al edificio sede de la CDHDF, por lo que nos vemos en la necesidad de reprogramar las actividades previamente programadas en el mismo.

Por lo anterior, en breve estaremos haciéndoles llegar la información correspondiente a la reprogramación del Tercer Coloquio Internacional sobre Educación en Derechos Humanos.

Reciban saludos cordiales.

Comité Organizador

www.cd hdf.org.mx